

## Protokoll der Agendagruppe historischer Ortskern

**Datum: 12. Oktober 2016**

**Protokollantin: Kerstin Brenninkmeijer**

**Anwesende: Herr Kuhlmay, Bettina Schmidt- Faber, Thomas Koch, Didier Canet, Katja Eichkorn, Kerstin Brenninkmeijer**

**TOP 1:** B. Schmidt-Faber berichtet: es ist ein **Reklamations schreiben an den Metallbauer** der Schilder verfasst worden, da sich bereits die Platten schon lösen; Herrn Marunde wurde das Schreiben zugesandt, da er es als Auftraggeber versenden sollte. Von Herrn Marunde liegt keine Reaktion vor. **Ein anderer Metallbauer (Kontakt über Stephan Leja) hat bereits ein Angebot für neue Pfosten abgegeben**, der Metallbauer aus Berlin, um dessen Angebot sich Vanessa Kress kümmern wollte, liegt noch nicht vor. Ein **drittes Angebot wird von der Firma L&F Metallbau** aus Güterfelde eingeholt werden. B. Schmidt- Faber hat die Zusage von der Verwaltung, dass die Finanzierung der neuen Pfosten unbürokratisch geregelt wird. Die Agendagruppe sollte mit den Hausbesitzern die exakten Standorte festlegen.

**TOP 2:** Leitbild ist abgesegnet und wird für die Website freigegeben

**TOP 3:** Text zur LKW- Problematik am Dorfplatz ist „in Arbeit“

**TOP 4:** Die Agendagruppe möchte das Thema „Laternen am Dorfplatz“ noch einmal neu aufnehmen und auf breiterer Basis, unter Hinzuziehung von Architekten diskutieren und das Ergebnis der Gemeinde vorstellen. **KB wird eine Zusammenfassung des Themas erstellen und sie am 29. November in der Bausitzung einbringen.** Geklärt werden müsste auch, ob die Gemeinde oder die Anwohner für die Finanzierung der Laternen zuständig sind.

**TOP 5: Thomas Koch wäre bereit, die Nachfolge von KB zu übernehmen**, falls die Gruppe sich sonst auflösen würde

**TOP 6:** a) Unser Budget beläuft sich auf etwa 80.000 €, die von Jahr zu Jahr weiter geschoben werden, wenn sie nicht abgefragt worden sind; b) Nachpflanzungen von Laubbäumen gemäß des Heinze- Konzepts werden im März/ April durchgeführt. c) Um einen Fahrradweg über die Wiese „Schwarzer Weg“ anzulegen, muss mit den Eigentümern der Wiesen verhandelt werden. Momentan werden sie zur Heuproduktion genutzt. d) Die Bienenhalter am Dorfplatz laden zu einer **Honigverkostung ein: am Sonntag, den 30. Oktober um 10:00 Uhr im „Aux Délices Normands“** bei Didier Canet. e) Ines Schröder- Blohm oder B.- Schmidt- Faber stellen in der Gemeinde eine Anfrage, wann der Teich am Dorfanger vor der drohenden Versandung gerettet wird.

**Nächstes Treffen: Weihnachtsfeier bei Didier Canet im „Aux Délices Normands“ am Mittwoch, den 14. Dezember um 19:30 Uhr.** Wir ermutigen alle Mitglieder der Gruppe, auch wenn sie lange nicht an den Sitzungen teilnehmen konnten, mitzufeiern!

**Zusagen bitte an KB bis zum 1. Dezember 2016**, denn Didier wird für einen leckeren Happen sorgen, Kosten werden umgelegt.